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L’attaquant lausannois Jason Fuchs à la bande (à g.), pris en charge par le Fribourgeois Sandro Schmid, jeudi dernier sur la glace d’Yverdon. CHAMPI

HOCKEY Jason Fuchs 
est l’un des renforts du 
mercato du Lausanne HC. 
Le centre de 25 ans menait 
la deuxième ligne des 
Lions, jeudi dernier, lors 
du match d’ouverture de 
la Coupe des Bains contre 
Fribourg-Gottéron.

TEXTES :  MANUEL GREMION

Jason Fuchs, racontez-nous comment 
se passent vos débuts à Lausanne.

Tout va bien. On a une bonne 
équipe, on est en plein cœur de la 
préparation et on travaille dur. On 
a une grosse échéance qui arrive 
avec la Champions League (ndlr : 
des matches ce jeudi à Rauma, en 
Finlande, puis samedi à Cardiff, 
au pays de Galles). C’est, je pense, 
le moment où on doit être en 
forme, et on travaille dans cette 
direction. Par ailleurs, je me suis 
super bien intégré, je me sens 
bien, je suis très content d’être au 
LHC et je me réjouis que ça com-
mence sérieusement, déjà avec la 
Champions League, puis ensuite 
le championnat.

Il y a plusieurs nouveaux visages 
au LHC. Un petit road trip, 
comme celui qui vous attend en 
Champions League, c’est idéal 
pour créer un esprit de groupe ?

Oui, c’est bien. C’est juste dom-
mage que les restrictions sani-
taires vont certainement un peu 
compliquer la chose. Ce sera de 
toute façon une expérience posi-
tive. Je l’ai déjà vécu une fois avec 
Bienne, c’est une aventure super 
cool. C’est sûr que de se retrouver 
tous ensemble durant pratique-
ment une semaine, de prendre 
les repas ensemble, ça permet de 
souder l’équipe.

Avoir une compétition plutôt que 
des matches amicaux, c’est un 
atout pour le rythme, pour bien 
démarrer le championnat ?

Pendant la préparation, 
c’est idéal d’avoir des matches 
comme ça, oui, avec cet enjeu, 
d’avoir une vraie compétition 
et pas que les matches ami-
caux. C’est quand même diffé-
rent. Personnellement, je préfère 
que les choses soient ainsi. On 
veut aller le plus loin possible en 
Champions League, aller cher-
cher des gros résultats. On sera 
déjà bien dans le rythme en 

affrontant de bonnes équipes, et 
on se réjouit de vivre ça.

Après avoir disputé la dernière 
année et demie à Bienne 
en tant qu’ailier, vous avez 
retrouvé votre position au 
centre durant la préparation 
avec Lausanne. C’est celle que 
vous occuperez cette saison ?

Je pense que c’est le plan, oui. 
Je suis ouvert à tout pour le bien 
de l’équipe, mais c’est vrai que 
ma position préférée, c’est centre. 
C’est ma position naturelle. S’il 
faut faire des changements, que 
je joue à l’aile, c’est tout à fait pos-
sible. Cette polyvalence est un 
plus pour l’équipe et pour moi. J’ai 
confiance dans le staff, qui m’ali-
gnera où je suis le plus à l’aise et 
où je peux apporter le plus pour 
l’équipe.

Qu’est-ce qui vous a convaincu 
de vous engager à Lausanne ?

Je n’ai jamais caché que je vou-
lais un projet sur le long terme. 

Lausanne a été la première 
équipe qui m’a approché. Le club 
a vraiment démontré beaucoup 
d’intérêt pour moi, et cela m’a tou-
ché. J’avais besoin d’un nouveau 
défi, j’avais besoin de changer 
d’air. Ce n’est pas qu’à Bienne ça 
n’allait pas, au contraire, c’était 
super, mais j’avais besoin de cela. 
J’ai bientôt 26 ans, j’arrive dans les 
années où je suis censé performer 
le mieux, et je pense que c’était le 
bon moment pour me lancer ce 
nouveau défi. Je suis ravi d’être 
à Lausanne et de me lancer dans 
cette nouvelle aventure.

« J’avais 
besoin d’un 
nouveau défi »

Gottéron gagne 
deux fois

Les Fribourgeois ont réussi 
leur Coupe des Bains. Ils se sont 
imposés en prolongation (2-1) 
contre Lausanne, jeudi, puis 
6-4 contre Rouen le lendemain. 
Gottéron était pourtant mené 
3-0 par les Français après neuf 
minutes de jeu.

Le prochain match à Yverdon 
opposera Bienne aux Tchèques 
de Pardubice, mercredi à 20h15.  
Infos :  www.festyvhockey.com.

«Le club a vraiment 
démontré beaucoup 

d’intérêt pour moi, et 
cela m’a touché. »




